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VERBALE N. 10  DEL CONSIGLIO DI  ISTITUTO DEL 28.10.2019 

 

Oggi, alle ore  18.00, presso la sede della Scuola Primaria “Giovanni Dei” si è riunito il Consiglio 

di Istituto con il seguente o.d.g.: 

1-  Lettura e approvazione della seduta precedente; 

2-  Progetti PTOF 2019/20; 

3- Approvazione modifiche PTOF; 

4-  Acquisizione beni; 

5-  Richiesta uso locali; 

6-  Contratti stipulati e da stipulare; 

7-  Uscite proposte dal Collegio Unitario; 

8- Chiusura ufficio di segreteria per il giorno 2 novembre 2019; 

9- Gruppo Sportivo Secondaria e Primaria ; 

10-  Rinnovo convenzione UNIFI per tirocinio studenti; 

11- Varie ed eventuali ; 

 

Presiede   la  sig.ra Acocella Debora. 

Svolge funzione di segretario estensore del presente verbale la docente Giuntoli Monica. 

 

Situazione presenze-assenze: 

COMPONENTE GENITORI P A COMPONENTE DOCENTI P A 

           

Presidente 

Consiglio 

Acocella Debora   X  Docente Bianconi Enrica X  

Genitore Monti Stefania   X Docente Cioli Edi X  

Genitore Fiorineschi Valentina X  Docente Carfora Elvira X  

Genitore Guarnuto Chiara X  Docente Gabbanini Francesca   X 

Genitore Mancini Massimo X  Docente Giuntoli Monica X  

Genitore Martini Giacomo X  Docente Leone Monia X  

Genitore Tagliaferri Valentina    X  Docente Pistolesi Paola X  

Genitore Falciati Fabio   X  Docente Mattugi Teresa X  

Dirigente 

Scolastico 

 Giulia Angela Iozzelli X      

  

 

 

 

PUNTO  N. 1   O.D.G.=     Lettura e approvazione della seduta precedente. 

Delibera n.83                                                 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
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Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Si astengono gli assenti alla riunione in oggetto. 

  

Approvato all’unanimità in base all’art. 48 e all’art.49 dell’ O.M. 215/91.. 

 

 

 

 

 

PUNTO  N. 2   O.D.G.=   Progetti PTOF 2019/20. 

 

  Delibera n.84  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

  

 La Dirigente illustra,dettagliatamente, i progetti per l’anno scolastico 2019/20, presentati dai docenti di  

tutti i plessi dell’Istituto . 

 

Carfora Elvira, insegnante della scuola dell’Infanzia di Mastromarco, prende la parola chiedendo alla 

Dirigente di poter prendere visione del progetto di musicoterapia svolto l’anno precedente alla scuola 

Primaria e valutare se ci sono le condizioni e l’interesse per realizzarlo nel proprio plesso, sfruttando 

così il finanziamento PEZ dell’area A1. 

 

Il consigliere Mancini Massimo prende la parola proponendo in merito al centenario della LAMPO,  di 

organizzare un incontro con gli alunni delle classi III della Scuola Secondaria di I° grado in cui 

presentare il libro pubblicato in occasione di questo evento, per fargli conoscere la storia calcistica della 

squadra del proprio territorio.   

 

 

Il Consiglio APPROVA ALL’UNANIMITÀ. 

  

 

 

 

PUNTO  N.  3 O.D.G.=   Approvazione modifiche PTOF. 

  

 Delibera n.85 

.SINTESI DEGLI INTERVENTI. 

 

 Il PTOF , come prevede la Legge 107/2015 art. 1 comma 12, è stato modificato aggiornandolo con 

nuovi progetti per arricchire l’offerta formativa del nostro Istituto: 

 

1. Progetto SCO.LE.DI.: che sostituisce il precedente progetto Einstein, come da delibera n. del 

Collegio unitario del 28.06.2019; 

 

2. Progetto CODING realizzato dal professore Brachino: progetto per lo sviluppo del 

ragionamento/pensiero computazionale. Si inserisce sulla linea dei laboratori di robotica 

realizzati nei precedenti anni scolastici ed è rivolto alle classi 2^ della S.S. di I grado e alle 

classi IV e V della scuola Primaria; 

 

3. Progetto DIGITI…AMO con la collaborazione della Cooperativa Sociale di Lamporecchio. 



 

Rivolto agli alunni delle classi 2^ della Scuola Secondaria di I grado, comprende la formazione 

degli alunni, dei docenti e dei genitori sull’uso consapevole della rete e sulla navigazione sicura.  

Gli incontri per i docenti e i genitori saranno organizzati su due sedi : Lamporecchio e Larciano; 

 

4. Progetto Orientamento- PEZ: progetto pensato per dare un supporto alle classi più 

problematiche con 5 ore di  sportello d’ascolto, con il supporto della dott.ssa Giuntoli Antonietta  

( applicando il Metodo 5) che interverrà  su una classe  III aiutando gli alunni ad orientarli nella 

scelta della Scuola Secondaria di II grado. Mentre per una classe II verrà compilato un portfolio 

globale ossia un portfolio in cui inserire le competenze dei ragazzi acquisite in ambito 

extrascolastico, aiutati da esperti che valuteranno le abilità apprese utilizzando criteri comuni 

per migliorare il sistema di certificazione delle competenze in uscita. 

 

5. Progetti finanziati dall’Amministrazione comunale: nuoto per le scuole dell’Infanzia e 

Secondaria ; Sportello d’ascolto con equipe multidisciplinare per la Scuola Primaria. 

 

Inoltre vengono illustrati i finanziamenti PEZ  suddivisi nelle diverse azioni e nella loro assegnazione: 

  

 AZIONE  1 A (H) :  €951,22 . Risorse inizialmente pensate da supporto  alle insegnanti della  

scuola dell’infanzia di Borgano per gestire due bambini di 3 anni, non ancora certificati, i quali 

necessitano di una persona totalmente dedita alle loro esigenze, attraverso la realizzazione di un 

progetto specifico.  L’insegnante Mattugi rifiuta in quanto, secondo la stessa, la scuola non ha a 

disposizione gli spazi per poter realizzare progetti ed accogliere altro personale. La Dirigente ha 

presentato al Sindaco e all’Assessore la situazione per capire se fosse possibile avere il supporto 

di una persona che faccia  assistenza alle insegnanti della sessione frequentata dagli alunni in 

questione. Si attende una risposta. 

Come seconda opzione è stato proposto alla scuola dell’Infanzia di Mastromarco di usufruire 

dei finanziamenti di questa azione  con un progetto di musicoterapia. 

  AZIONE  1 B ( L2 per alunni stranieri):  €677,58 .  Risorse da destinare per un mediatore 

culturale alla scuola Primaria per alunno cinese della V C  e della scuola Secondaria per alunno 

rumeno della classe III  C.  Si specifica che si possono realizzare gruppi di recupero  L2 per 

alunni stranieri solo con  esperti con certificazione DITALS che, ad oggi, nessun insegnante del 

nostro Istituto possiede; 

  AZIONE C : teatro €649,90 , recupero €2.599,62; psicologo €1.083,17. 

Per il teatro ne usufruiranno le classi III,IV e V della Scuola Primaria aderendo ai progetti 

proposti dall’associazione MIMESIS. Cifra che verrà integrata dai genitori o da una compagnia 

teatrale che si sarebbe offerta di finanziare progetti teatrali realizzati nelle scuole ( questo da 

definire nei prossimi mesi). 

Per il recupero ne usufruiranno gli alunni che necessitano di un aiuto negli apprendimenti della 

scuola Primaria e Secondaria. 

Per lo psicologo verrà attivato lo Sportello d’Ascolto alla scuola Secondaria che potrebbe 

integrarsi con il progetto della scuola Primaria, Sportello d’Ascolto con equipe 

multidisciplinare, che verrà realizzato solo con il finanziamento dell’Amministrazione 

comunale. 

 

 Il Consiglio approva  ALL’UNANIMITÀ  ai sensi dell’articolo 3, dell’art.8 e dell’articolo 9 del DPR 

275/99.     

 

         

 

 



 

 

 

 

 

 

 

PUNTO  N. 6   O.D.G.= Contratti stipulati e da stipulare  . 

 Delibera n.88   

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

Sono stati stipulati i seguenti contratti: 

 

 Contratto per fornitura del servizio di noleggio, manutenzione e assistenza tecnica di 2 

fotocopiatrici per la scuola Primaria e Secondaria di I° grado, per un periodo di 36 mesi ed un 

PUNTO  N.4   O.D.G.= Acquisizione beni.     .        

 

            

 Delibera n.86   

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

  La Dirigente mette a conoscenza il Consiglio che: 

 A Mastromarco sono state donate 4 biciclette per un valore di €39.00 e 1 fotocopiatrice  per un 

valore di €50.00; a questo proposito, l’insegnante Carfora chiede alla Dirigente di poter rientrare 

come scuola nei contratti di noleggio per una nuova fotocopiatrice perché, quella esistente, 

essendo vecchia fotocopia molto male e spesso si blocca. 

Inoltre è stata comprata ,sempre dai genitori, una libreria da €160.00 e 4 zampe per un tavolino 

già presente nella scuola( €36.00). 

 A Borgano è stata donata dai genitori una nuova fotocopiatrice con valore di €600.00 + IVA, 

mentre quella vecchia (non si conosce il valore) sarà smaltita dalla scuola. 

 

 APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 

 

PUNTO  N.5   O.D.G.=    Richiesta uso locali. 

 

Delibera  n.87          

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

La DS porta all’attenzione le richieste per l’uso dei locali della Scuola Primaria e della Scuola 

Secondaria da parte delle seguenti Associazioni o Enti Privati: 

 

 Volley Lamporecchio di Sandra Alderotti :palestra S.S.I°grado in comodato d’uso; 

 Assoc. “Giulio Rospigliosi” di Torrigiani Luca: aula S.S.I° grado con un contratto di € 800.00 

l’anno; 

 British School per lezioni di lingua inglese: il calendario deve essere ancora definito, di 

conseguenza anche il numeri di aule da concedere. L’anno scorso erano state concesse le aule 

della scuola Primaria e Secondaria per un totale di €200.00 per tutto l’anno. La cifra verrà 

sicuramente rivalutata (come si era già espresso il Consiglio nelle sedute dell’anno scolastico 

precedente).  

 

  APPROVATO ALL’UNANIMITÀ. 



 

valore di € 4.919,04 IVA compresa, con la ditta F.T.S. dopo gara pubblica. 

 Contratto di Assicurazione con BENEACQUISTA per 1 anno. La Dirigente fa presente che 

risultano inadempienti all’obbligo di pagamento di assicurazione 150 alunni in tutto l’Istituto. 

Problematica da risolvere nel minor tempo possibile, attraverso solleciti di pagamento, poiché se 

non copriamo almeno il 94% della popolazione scolastica, la copertura assicurativa sarà ad 

persona.  

 Contratto triennale per RSPP: bando effettuato a luglio a cui ha risposto solo l’ingegnere 

Ottanelli, già nostro RSPP negli anni scorsi.  

 Contratto per DPO: con l’ingegnere Ottanelli, per la protezione dei dati, con durata di un anno a  

€ 1.000. 

 

Sono stati già stipulati contratti a prestazione gratuiti con: 

 ASD Volley Lamporecchio; 

 Sig.ra Sagretti Federica: progetto “La meraviglia del Tempio del silenzio”, donato dai genitori 

agli alunni delle classi V A/B (come delibera n. 81 del C.I. del 27/06/2019). 

 

APPROVATO ALL’UNANIMITÀ . 

 

 

PUNTO  N. 7   O.D.G.=  Uscite proposte dal Collegio Unitario . 

 

Delibera n.89   

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 

 

   

Prima della presentazione del Piano gite per l’a.s. 2019/20, il Collegio del 22.10.2019 ha deliberato, con 

delibera n. 22,  le seguenti uscite didattiche: 

 Mastromarco: Oleificio di Vinci; 

 

 Scuola Primaria: classi 2^ A-B-C uscita a Firenze con punti Coop per visita gratuita a un museo 

della città ( questa gita dipende dalla tempistica con cui verranno assegnati i punti e dalla quantità 

di punti ottenuti dal concorso “Cresciamo Insieme” Coop); 

 

 Scuola Secondaria di I grado: classe III C visita in Santa Croce a Firenze  con la prof.ssa Vescovi. 

 

  

APPROVATO ALL’UNANIMITÀ . 

 

 

 

PUNTO  N.  8  O.D.G  = Chiusura ufficio di segreteria per il giorno 2 novembre 2019.  

 

Delibera  n.90                                     

 

La Dirigente chiede al Consiglio di deliberare in merito alla sospensione delle attività di segreteria per il 

giorno sabato 2 novembre 2019, dato che le attività didattiche di tutto l’Istituto sono sospese come da 

delibera n. 61  del C.I. del 14.03.2019. Le ore andranno a recupero. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 



 

  

 

 

PUNTO  N.  9 O.D.G  =         Gruppo Sportivo Secondaria e Primaria. 

 

                   Delibera  n.91                                    

Il Dirigente dichiara la costituzione, anche per quest’anno, del Gruppo Sportivo per la Scuola Secondaria 

e per la Primaria.  

Il Gruppo Sportivo per la S.S I° grado con referente il professore Alessandro Biagini, verrà svolto nella 

seconda parte dell’anno e vedrà interessate attività sportive quali: atletica, nuoto e volley. Mentre la 

Scuola Primaria, con referente l’insegnante Fagni Roberta, partecipa ai progetti del CONI  con “Sport e 

Compagni di Banco” coinvolgendo le classi prime e seconde, e “Sport a  Scuola “ per le classi quarte e 

quinte, tutti con l’ausilio di un esperto esterno.  I progetti verranno svolti da dicembre a maggio. 

  

Il Centro Sportivo Scolastico è aperto a tutti gli alunni della Scuola Secondaria di I grado e  l’iscrizione 

al CSS è volontaria e gratuita. Il gruppo sportivo  sarà programmato in ore aggiuntive all'insegnamento 

curricolare. 

Quanto sopra è inserito nel POFT d’Istituto.  

 

   

 APPROVATO ALL’UNANIMITÀ, in base all’art. 87 del CCNL 2007 e agli artt.3 e 9 del DPR 275/99 

 

 

 

 

PUNTO  N.  10  O.D.G  =  Rinnovo convenzione UNIFI per tirocinio studenti .                                 

 

Delibera  n.92                                     

 

La Dirigente propone di rinnovare la convenzione con l’Università di Firenze per tirocinio di studenti 

dato che,anche quest’anno, accoglie 2 tirocinanti: 1 alla scuola dell’Infanzia di San Baronto e 1 alla 

Scuola Primaria. Si ricorda che l’Istituto accoglie un massimo di 3 tirocinanti per anno scolastico. 

  

  

APPROVATO ALL’UNANIMITÀ 

 

 

 

PUNTO  N.  11  O.D.G  =   Varie ed eventuali.                                 

 

Delibera  n.93                                                                          

 

   

  La Dirigente mette a conoscenza il Consiglio della riduzione oraria della Scuola Primaria, ossia 

dalle 8.15 alle 18.15, permettendo così più contemporaneità del personale ATA durante le ore 

centrali della giornata scolastica (dalle 10.30 alle 15.00), permettendo una maggiore sorveglianza 

in alcuni momenti “critici” della giornata (l’ora della ricreazione e del pranzo). 



 

 In questo modo si guadagnano 9 ore e mezzo di compresenza alla settimana (sommando la 

compresenza del personale in dotazione alla scuola). 

 Sono resi noti i nominativi dei componenti della Commissione mensa di questo anno scolastico; 

 La Dirigente chiede ai Consiglieri mandato per il rinnovo della convenzione del servizio di cassa 

per 4 anni. 

 

APPROVATO ALL’UNANIMITÀ 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio, la quale chiede chiarimenti sul ruolo dell’insegnante 

Sevieri Daniela presente nella scuola Primaria dall’inizio dell’anno. La Dirigente risponde che non 

ha nessun contato con i bambini, in quanto non è responsabile della loro sorveglianza; è solo da 

supporto al personale ATA presente nel plesso, con le seguenti mansioni: aprire la porta, rispondere 

al telefono e consegnare le comunicazioni alle insegnanti nelle diverse classi. 

Prende la parola l’insegnante Cioli Edi che ricorda ai presenti le importanti criticità emerse, durante 

l’anno scolastico precedente, con i collaboratori scolastici e come siano stato più volte,anche tramite 

comunicazioni scritte, riferite al precedente Dirigente senza ottenere dei risultati rilevanti. Si auspica 

una maggiore vigilanza da parte della nuova dirigenza e dal Direttore dei Servizi gestionali e 

amministrativi ( Dsga) per una migliore gestione del personale ATA in dotazione e per un continua 

sorveglianza sull’adempimento dei loro doveri. 

La Dirigente ne prende atto ed assicura la sua massima collaborazione.   

 

  . 

 

La riunione termina alle ore 19.30. 

 

 

                    Il segretario Il Presidente del Consiglio di Istituto 

    

    Giuntoli Monica                                                         Acocella Debora    


